

Aufsichtsrat verlängert Vertrag von Vorstandsvorsitzenden Heiner Fritzsche

04.07.2023 - Der Aufsichtsrat der Baugenossenschaft Hanau hat in seiner jüngsten Sitzung einstimmig den Vertrag des Vorstandsvorsitzenden Heiner Fritzsche um weitere fünf Jahre, bis zum 31. August 2029, verlängert. Die Aufsichtsratsvorsitzende Melanie Schimmelpfennig zu dieser Entscheidung: „Heiner Fritzsche hat in den vierzehn Jahren seines Wirkens die Baugenossenschaft Hanau eG entscheidend vorangebracht! Wir sind froh und dankbar, dass wir Herrn Fritzsche auch weiterhin für die Baugenossenschaft Hanau gewinnen konnten. Herr Fritzsche hat es sich zum Ziel gesetzt, energetische Sanierungen, die digitale Transformation und viele weitere Projekte erfolgreich umzusetzen, um die Baugenossenschaft Hanau eG zukunftsfähig und nachhaltig aufzustellen.“

Heiner Fritzsche wurde 2009 erstmals in den Vorstand der Baugenossenschaft Hanau berufen. Der Aufsichtsrat verlängerte den Vertrag des 40-jährigen für die Jahre 2024 bis 2029. Damit erfolgt der neuerliche Vertrauensbeweis.



Auf dem Foto v.l.n.r.:
Gerhard Wagner (AR Mitglied)
Monika Voigt (AR stellv. Vorsitzende)
Melanie Schimmelpfennig (AR Vorsitzende)
Heiner Fritzsche (Vorstandsvorsitzender)
Christian Drefs (Vorstand)
Markus Sojka (AR Mitglied)
Nicht auf dem Foto: Oliver Halbleib (AR Mitglied)